

## Collège de Professionnels Archéologues d'Équateur compte une nouvelle direction

Écrit par Catherine Lara

Vendredi, 30 Novembre 2007 11:16 - Mis à jour Jeudi, 17 Septembre 2009 05:32

---

Dans son rapport du 24 novembre 2007, le Collège de Professionnels Archéologues d'Équateur a communiqué à la communauté archéologique les noms des membres de sa nouvelle direction, élue le 23 novembre dernier à Guayaquil. Celle-ci est dès lors formée par :

Victoria Domínguez Sandoval (Présidente)  
Fernando Mejía Mejía (Viceprésident)  
Amelia Sánchez Mosquera (Secrétaire)  
Telmo López Muñoz (Trésorier)  
Maritza Freire Paredes (Premier Vocable)  
Jaime García Cornejo (Deuxième Vocable)  
Andrea Palacios Marussich (Troisième Vocable)

### **Pour aller plus loin...**

[colegioarqueologosecuador@yahoo.com](mailto:colegioarqueologosecuador@yahoo.com)

[Blog du Collège de Professionnels Archéologues d'Équateur](#)

[Débat sur la création du CPAE](#)